

Inicio > Generales > ¿Saldrían del gobierno Petro Laura Sarabia y Ricardo Roa?

¿Saldrían del gobierno Petro Laura Sarabia y Ricardo Roa?

9 de mayo de 2025



Ricardo Roa dejaría la presidencia de **Ecopetrol**; Edwin Palma asumiría el cargo

Según reveló el periodista Jacobo Solano, no solo Laura Sarabia saldría del Gobierno, sino también Ricardo Roa. Al parecer, el presidente ya no toleraría más chantajes. Roa saldría en las próximas semanas y, según la primicia de la periodista Diana Saray, Roa enfrenta temas delicados en la Fiscalía. Se rumora que Edwin Palma llegaría como presidente de la petrolera.

Según reveló el periodista Jacobo Solano, no solo Laura Sarabia saldría del Gobierno, sino también Ricardo Roa saldrían proximately del gobierno de Gustavo Petro.

Según información revelada por el periodista Jacobo Solano, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, estaría próximo a dejar su cargo en las próximas semanas. La decisión se habría tomado debido a presiones internas y externas que el presidente Gustavo Petro ya no podría ignorar. Se menciona que Roa enfrenta investigaciones significativas en la Fiscalía.

Así las cosas, Edwin Palma, actual presidente de la petrolera estatal, podría asumir la presidencia de **Ecopetrol**. Palma es reconocido por su experiencia en el sector energético y su cercanía con el presidente Petro.

Esta posible reestructuración en **Ecopetrol** se suma a otros cambios recientes en el gabinete del presidente Petro, como la salida de Laura Sarabia de la Cancillería. La situación política actual genera expectativas sobre futuros ajustes en el gobierno.

Amanecera y saldrá el sol que permita mirar con claridad tal revelación.



Jacobo Solano Cerchiaro
@JACOBOSOLANOC · Seguir



No solo Laura Sarabia saldría del Gobierno, también se va Ricardo Roa, ya el presidente no aguanta más chantaje. Roa saldría en las próximas semanas, y lo más grave Roa tiene temas gruesos en la Fiscalía. Llegaría Edwin Palma

Busca tú noticia aquí



Última Hora



Gobierno admite el fracaso de la reforma laboral pese a intentos de revivirla en...

Redacción3 La Libertad · 9 de mayo de 2025

El Gobierno Nacional considera que la reforma laboral está muerta, incluso si es revivida por el Senado, debido a los tiempos limitados de la actual legislatura. El ministro del Interior, Armando Benedetti, explicó que el proyecto no alcanzaría a ser aprobado en los cuatro debates requeridos.



Efraín Cepeda sobre capturas de Name y Calle: "Creo en la presu

Redacción3 La Libertad

El presidente del Sena la Asamblea del Caribe contra Iván Name y Ar defensa de la presunc cuestionando el gasto crisis de energía.



Marta Lucía Ramírez crítica a Petro por omitir mención a víctimas...

9 de mayo de 2025



Fuerza Ciudadana convoca a gran asamblea partidaria este sábado en Santa...

9 de mayo de 2025



Uribe justic no quiero que...

Redacción3 La Libertad · 9 de mayo de 2025

Álvaro Uribe finalizó su declaración en el juicio que se adelanta en Paloquemao, afirmando que su intención es limpiar su nombre y dejar un legado de verdad a sus nietos.

tiene temas gruesos en la Fiscalía. Elegaría Edwin Páez como presidente de la petrolera. Primicia de de [Mostrar más](#)

7:09 a. m. · 9 may. 2025



450



Responder



Copia enlace

[Leer 42 respuestas](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[WhatsApp](#)

Artículo anterior

[Petro cuestiona fallo del Consejo de Estado y defiende coaliciones políticas como derecho fundamental](#)

Artículo siguiente

[Amylkar Acosta participó en la V Conferencia de Biocombustibles en Santa Marta](#)

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

[Marta Lucía Ramírez critica a Petro por omitir mención a víctimas de la fuerza pública en Consejo de Ministros](#)



Generales

[Fuerza Ciudadana convoca a gran asamblea partidaria este sábado en Santa Marta](#)



Generales

[Alcalde Carlos Pinedo Cuello entrega 180 incentivos a mujeres víctimas del conflicto en Guachaca](#)



Opinión

[La Reforma Agraria de Petro](#)



Generales

[Finsocial expresa su respaldo al gobierno de Petro y anuncia planes de expansión internacional](#)



Generales

[Con orgullo y admiración familias reciben a soldados reservistas](#)



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



[Marta Lucía Ramírez critica a Petro por omitir mención a víctimas...](#)

9 de mayo de 2025



[Fuerza Ciudadana convoca a gran asamblea partidaria este sábado en Santa...](#)

9 de mayo de 2025